

Para celebrar las bodas de plata del Hay Festival fueron seleccionadas 25 preguntas, hechas por los invitados, para artistas y espectadores. Los bogotanos respondieron así a dos de estas preguntas.

Cada año, la Cartagena se convierte en el escenario de encuentro de los más prestigiosos exponentes de las letras plasmadas en literatura, cine, periodismo, música y arte con el fin de conversar y aproximarse al público que los sigue y que quiere conocer sus ideas y en algunos casos su irreverencia y cultura.

El Hay Festival de Cartagena tiene origen en el festival literario y de artes con el mismo nombre originado en la población de Hay-on- Wye en Gales que con el mismo propósito, reúne a artistas de la escena internacional desde hace 25 años.

A propósito de este aniversario, la octava edición del Hay Festival en nuestro país, contará con una serie de preguntas que se le realizarán a los diferentes invitados durante los cuatro días del evento y que Confidencial Colombia quiso transmitir a las personas cotidianas que desempeñan otros oficios para validar también su opinión.

Alfonso Soler, mensajero

- Si se convirtiera en el líder de su país, ¿Qué es lo primero que solucionaría?

La paz, porque la necesitamos todos. Con la paz hay trabajo y tranquilidad, hay todo.

- ¿A qué libertades estaría dispuesto a renunciar a cambio de una mayor seguridad?

Yo dejaría de ser empleado para trabajar independiente porque de empleado uno gana el mínimo y no le pagan más. Trabajar de independiente me daría mayor seguridad.

Jader Antonio Federico Gonzales, estatua viviente

- Si se convirtiera en el líder de su país, ¿Qué es lo primero que solucionaría?

El problema del conflicto armado porque necesitamos paz en este país.

- ¿Qué libro, película y disco es imprescindible en la biblioteca?

La literatura me encanta toda en especial la histórica. Me gusta la música antigua, las baladas más que todo y la música romántica. Y películas, las de gladiadores.

Dallan Arévalo - Productora radial

- Si se convirtiera en el líder de su país, ¿Qué es lo primero que solucionaría?
Educación para todos
- ¿A qué libertades estaría dispuesto a renunciar a cambio de una mayor seguridad?

¿Seguridad social? Es una pregunta muy mal formulada ... No, de hecho no estaría dispuesta a renunciar a ninguna libertad, creo que la seguridad se adquiere con otro tipo de sentimientos.

Carolina Mateus, Fotógrafa miembro de la comunidad Hare Krishna

- Si se convirtiera en el líder de su país, ¿Qué es lo primero que solucionaría?

No cambiaría nada, ayudaría a mejorar la educación, una educación consciente para los niños, lo que nosotros llamamos una fe educación, educación consciente, para que conviertan este país en un país mejor.

- ¿A qué libertades estaría dispuesto a renunciar a cambio de una mayor seguridad?

Pues dependiendo de lo que uno llame libertad, porque tal vez uno piensa que son libertades y en realidad no son muy convenientes, así una persona podría decir "yo me privaría de la libertad de rumbar, porque de pronto cuando salgo de rumbar me pasa algo" pero para mí eso no es una libertad... así que para mí renunciar a una libertad para tener una seguridad no tiene relación, simplemente uno está seguro o la seguridad en Bogotá podría mejorar con muchas otras cosas que la renuncia a las libertades.

confidencialcolombia.com/es/1/807/4867